



Drei Kinder und ein Engel von Ute Hönscheid

(Mehr zu diesem Thema auf www.Krankenhaushasser.de)

Der erschütternde Bericht einer Mutter über den tragischen Tod ihres kleinen Sohnes

Als Dennis drei Jahre alt ist, wird bei ihm ein Gehirntumor diagnostiziert. Die Ärzte machen den Eltern jedoch Hoffnung:

Der Tumor ist operabel, die Heilungschancen sind groß. Die Operation verläuft gut, und nach der ersten Chemotherapie sind Dennis' Werte stabil. Doch dann geschieht das Unfassbare: Eine Nachtschwester gibt Dennis ein falsches Medikament, sein Herz steht für 48 Minuten still. Eine Katastrophe, von der sich Dennis nicht mehr erholt, nach einer qualvollen Leidenszeit stirbt er einige Monate später. Die Klinik streitet jede Verantwortung für Dennis' Tod ab, dieser sei allein auf die Tumorerkrankung des Kindes zurückzuführen und nicht auf den Behandlungsfehler.....

Ein Buch, das zu Herzen geht und bewusst macht, wie wichtig es ist, zu seinen Fehlern zu stehen.